
2024-2025 年度第 1 回在京秋田県高等学校同窓会連合運営委員会議事録 

 
１. 日 時 令和 6 年 10 月 28 日（月）15 時 30 分～16 時 30 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 2 号会議室  

 
３. 出席者   

役員（13 名）＋運営委員＋ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ （11 名）（合計 24 名 17 校）  

 
４. 長瀬会長から挨拶があり運営委員会を開会した。 

 
５. 議事（武藤会長代行） 
 Ⅰ７月 26 日第 1 回役員会の議事録開示があり議事内容についての議決を求めた。 
（１）総会・フェスタの総括 

特に意見は無かった。 
（２）各役員担当業務の確認 

大森副会長からの提案については第 2 回役員会でも触れられており、第 2
回役員会の議事で記載する。 

（３）会費の納入状況について 
意見は出なかった。 

（４）今年度の行事全般について 
意見は出なかった。 

（５）ゴルフコンペについて 
特別な意見は出なかった。 

（６）ミニハイクについて 
   特別な意見はなし。 
（７）令和 7 年ふるさと訪問団について 

反対意見は出なかった。 
（８）令和 7 年度総会・フェスタについて 
   運営委員会出席者も全員で日時の確認をした。 
（９）その他 
   特に意見は出なかった。 

 
Ⅱ本日の第 2 回役員会の議事内容についての議決を求めた。 
（１）組織担当・大森副会長より前回からの継続提案 

大森副会長より改めて加盟組織との連携について、ステップ１からステッ

プ 3 までの提案説明があった。加えて秋高連と加盟組織のコミニュケーシ

ョンを深めるために秋高連の HP を利用したいが、現状の HP は改善点が

多数あるので、HP 担当の広報担当と改善策をまとめて提案していきたい



と発表され反対意見はなかった。 
（２）令和 7 年度秋高連総会・フェスタについて－講師の候補  

3 人の候補について質問が多数あったが、反対意見や他の候補は出なかっ

た。 
（３）会報 13 号について 

特に意見は出なかった。 
（４）ふるさと訪問団について 

特に意見はなかった。 
（５）ミニハイクについて 

改めてコース説明があり参加者を募った。 
（６）今後の日程、その他 

次回運営委員会は令和 7 年 2 月の予定と発表された。 
役員会での「あきた菜ステーション」と名付けた高齢の方々に対するサー

ビスの話と秋田市からの千秋公園のさくらを守るクラウドファンディン

グの話が資料を示して改めて説明された。 

 
6．三浦副会長の挨拶で閉会した。 

 
 以上 

 
＊閉会後、近くの中華料理店で懇親会を開催した。（23 名参加） 

 
                  


